

Anfang Dezember erscheint der neue Roman von
HORST WOLFRAM GEISSLER



Gebestet RM 3,10 Leinen RM 4,50

Ein neues Buch dieses liebenswürdig und erfindungsreichen Erzählers ist stets ein Ereignis, auf das die Hunderttausende seiner Leser im ganzen Reich voll Ungeduld und Spannung warten. Dies trifft ganz besonders für Geißlers neuestes Werk zu, das wir soeben ausliefern.

In zarten, gedämpften Pastellfarben entwirft der Verfasser ein romantisches Idyll aus verklungenen Biedermeiertagen. Aus den enggezogenen Grenzen konventioneller Lebensführung strebt der jüngere Sohn eines Serenissimus hinaus in die vorurteilsfreie Weite bürgerlicher Freiheit und Zwanglosigkeit. Der erste Versuch, durch abenteuerliche Flucht die verhassten Fesseln böfischer Etikette abzuschütteln, scheitert und der Prinz kehrt halb enttäuscht, halb

gezwungen in die enge Welt der väterlichen Residenz zurück. Bald wendet er ihr aufs neue den Rücken, um im Treiben der damals erwachenden Großstadt Berlin unterzutauchen und Liebesabenteuer zu erleben. Aber auch hier ist auf die Dauer nicht seines Bleibens. Aufs neue greift der Prinz zum Wanderstab und niemand vermutet in dem fröhlichen, zu allerlei lustigen Streichen aufgelegten Musikanten den Sproß eines fürstlichen Hauses. Froh, endlich der muffigen Luft und den zopfigen Vorurteilen des Elternhauses entronnen zu sein, genießt der Prinz in vollen Zügen sein Eigenleben, das sich ihm im Glück einer großen Liebe offenbart, die noch nach vielen Generationen in den späten Nachkommender Gegenwart ihre letzte Erfüllung findet.

Ein entzückendes, humor- und geistvolles Märchen ist diese reizende Liebesgeschichte, deren eigenartiger Zauber jeden Leser in Bann hält.



VERLAG SCHERL BERLIN